

# Henning und Koop badische Meister

*Leichtathletik: LFV Schutterwald gewinnt vier Medaillen bei Titelkämpfen der U16/U20 in Rheinfelden.*

**Rheinfelden (cg).** Bei den badischen Leichtathletik-Meisterschaften der Altersklassen U16 und U20 in Rheinfelden war der LFV Schutterwald mit vier Athleten vertreten. Im dortigen Europastadion herrschten beste Bedingungen, welche die Schutterwälder Athleten auch zu sportlichen Bestleistungen motivierten.

Fynn Henning (M14) wurde überraschend badischer Meister im Hochsprung. Dabei steigerte er seine Bestleistung um zehn Zentimeter und übersprang als einziger Athlet die Höhe von 1,64 m. Auch im 100-m-Lauf gelang ihm in 12,56 Sekunden als Fünfter eine neue Bestzeit. Beim Hürdenlauf kam er in 12,80 Sekunden auf den sechsten. Platz. Milena Koop (W14) wurde ebenfalls badische Meisterin im Hochsprung mit übersprun-

genen 1,48 m, damit stellte sie ihre persönliche Bestleistung ein. Auch im Kugelstoßen verbesserte sie sich auf 9,59 m und landete auf Rang vier. Zudem warf sie den Diskus mit 21,17 m auf eine neue Bestmarke. Hier erreichte Koop ebenfalls einen guten vierten Platz. Rabea Beck (W14) zeigte über 100 m mit 14,42 Sekunden ein gutes Rennen.

## Zweimal Silber für Höll

Zwei weitere Medaillen holte Linus Höll (U20). Im Stabhochsprung wurde er mit übersprungenen 3,30 m badischer Vizemeister. Im Speerwurf kam er mit 44,86 m ebenfalls auf den Silberrang. Im Kugelstoßen gelang Höll mit einer Weite von 10,28 m eine neue Bestweite. Und im Weitsprung steigerte er sich auf eine Wei-



**Das Quartett des LFV Schutterwald in Rheinfelden (v. l.): Fynn Henning, Linus Höll, Rabea Beck, Milena Koop.** Foto: Harold Schley

te von 5,83 m, die er mit seinem letzten Sprung erreichte.

Nach einem erfolgreichen Wettkampftag brachte der LFV

Schutterwald schließlich zwei Gold- und zwei Silbermedaillen sowie mehrere neue Bestleistungen mit nach Hause.